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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Allocations de logement et APL
Question écrite n° 5787

Texte de la question

M Jean-Marc Ayrault attire l'attention de M le ministre d'Etat, ministre de l'equipement et du logement, sur la
situation de certains ayants droit a l'allocation logement a l'aide personnalisee au logement qui ne percoivent
pas ces aides au logement. La limite de 50 francs portee depuis le 1er octobre 1988 a 100 francs en deca de
laquelle il n'est pas procede au versement de l'aide ou de l'allocation constitue une injustice et lese ces ayants
droit. Il souhaite savoir s'il envisage de revenir sur une telle reglementation.

Texte de la réponse

Reponse. - La liquidation d'aides d'un montant faible est tres lourde pour les organismes payeurs. Les
personnes exclues du champ de ces aides par le relevement du seuil de non-versement representent, du fait de
leurs modalites de calcul, la frange la plus aisee des beneficiaires ; une telle disposition s'integre donc dans un
objectif de recentrage de l'aide de la collectivite sur les categories modestes. Par ailleurs, le relevement du seuil
de non-versement des aides a la personne est un des elements de la maitrise du cout de ces prestations. Pour
toutes ces raisons, il n'est pas envisage de supprimer le seuil de non-versement des aides personnelles au
logement.
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